



Appel de candidatures
Cultiv'Art – L'événement gaspésien en culture

Bonaventure, le 3 mars 2015 - Le Conseil de la culture de la Gaspésie (CCG) est fier de lancer l'appel de candidatures pour la première édition de *Cultiv'Art- L'événement gaspésien en culture*. Cet événement, qui aura lieu le 23 avril prochain, récompensera des artistes, des artisans, des organismes et des intervenants de la région qui se sont démarqués dans leur domaine respectif.

Pour souligner l'apport exceptionnel des créateurs au développement de la région, le Conseil de la culture, en collaboration avec ses partenaires régionaux, offrira plusieurs prix d'excellence en culture. Chacun de ces prix sera d'ailleurs accompagné d'une bourse de 1 000 \$. Les artistes et les artisans de la Gaspésie sont invités à déposer leur candidature **avant le 6 avril** dans l'une ou l'autre des catégories proposées :

- Prix à la relève artistique Télé-Québec;
- Prix Reconnaissance – offert par Desjardins;
- Prix en métiers d'art – offert par des institutions muséales de la région et le Conseil de la culture de la Gaspésie.

La corporation Patrimoine Gaspésie collabore également avec le Conseil de la culture de la Gaspésie pour la remise de plusieurs prix. Les candidatures doivent être soumises **au plus tard le 20 mars** :

- Prix du patrimoine de la Gaspésie : Action individuelle, Action institutionnelle et Action municipale.

Les documents associés à ces prix, de même que les formulaires de mise en candidature, sont disponibles sur le site Web du Conseil de la culture de la Gaspésie (culturegaspesie.org), dans la section [Appel de dossiers](#).

Le CCG tient à remercier ses précieux collaborateurs pour leur soutien : Ministère de la Culture et des Communications, Desjardins, Télé-Québec, Patrimoine Gaspésie, Sylvain Roy – député de Bonaventure, Gaétan Lelièvre – député de Gaspé, Musée Acadien du Québec à Bonaventure, Musée de la Gaspésie, Centre culturel Le Griffon, Manoir Le Boutillier et Parc national de Miguasha.

Le CCG, au cœur de la culture régionale

Depuis plus de vingt ans, le Conseil de la culture de la Gaspésie s'est imposé comme un interlocuteur solide et représentatif du milieu culturel gaspésien. Il représente plus de 200 membres (artistes, artisans, travailleurs et organismes culturels) de la Gaspésie et d'ailleurs au Québec. Sa crédibilité et son leadership lui ont permis de développer des alliances avec différents partenaires provenant des secteurs privé, institutionnel et communautaire. De plus, le CCG s'est donné les moyens et les outils pour animer le milieu qu'il représente. Le CCG entend poursuivre son rôle d'acteur régional incontournable.

– 30 –

Source :

Rébecca Dumais, agente de communication, Conseil de la culture de la Gaspésie
418 534-4139, poste 225 / rdumais@culturegaspesie.org